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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  13 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Toponomastica – Resoconto Pratiche 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:52 

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P   

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA ENTRA 15:52 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  ESCE 16:27 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TUCCI Danilo Componente A A   

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 15:48 

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Maria C. Corrado                   Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. All’Odg è previsto un resoconto 

delle pratiche di toponomastica lavorate sino ad ora dalla Commissione. 

Il Presidente, apre i lavori, interpellando il Vice Presidente Termini, per riassumere quanto 

discusso ai lavori precedenti in merito alla tematica del giorno. Termini, mette al corrente il 

Presidente che è intenzione della Commissione  sospendere momentaneamente la proposta di 

intitolazione di una  tribuna dello stadio L. Razza al Commendatore Fuscà, fino a quando non ci 

saranno notizie dagli uffici, in merito alla lavorazione delle intitolazioni evase in precedenza.  

Il Presidente, risponde che invierà una nota alla Giunta, per capire a che punto è la lavorazione di 

queste. 

La Commissaria Franzè, lamenta il fatto che delle pratiche di intitolazione lavorate dalla 

precedente Amministrazione non vi è traccia. Non si trova più il fascicolo. La stessa rammenta che 

alcune di queste erano state anche approvate in Giunta, ma non è stato fatto il passaggio 

successivo. Tra queste la Franzè ricorda la pratica di Domenico Currao. (Tale pratica è stata 

successivamente  recuperata dalla segreteria di commissione). 

Il Commissario Policaro, propone la  sospensione della pratica, fino a quando non saranno evase 

o comunque trattate dalla Giunta, quelle già approvate in precedenza. 

Il Commissario Santoro, ricorda al Presidente che inizialmente, la Commissione era partita con 

l’intento di re intitolare tutte le vie Roma esistenti sul territorio comunale, ma che poi non si è più 

fatto. 

Il Commissario Termini afferma che lo stesso si era detto per le vie e traverse “ Longobardi “, ciò 

per semplificare il lavoro dell’Ufficio Tributi. 

Il Commissario Lombardo, afferma che ogni Amministrazione che vi è succeduta, e che seguirà, 

ha portato negli anni modifiche dal punto di vista delle intitolazioni e che spesso è accaduto ed 

ancora può accadere, che vi siano diverse proposte di intitolazione per la stessa o più vie del 

territorio comunale. Da questo punto di vista è quindi importante che quando viene approvata una 

pratica di intitolazione, questa arrivi a conclusione. 

In merito all’ intervento del commissario Santoro, la Franzè da lettura di alcune normative afferenti 

al regolamento sulla Toponomastica. 

Il Commissario Santoro propone di intitolare la via Roma di Vibo Marina a Federica Monteleone.  

La Commissione all’unanimità accoglie tale proposta. 

 

Ultimati gli interventi e presone atto, il Presidente chiude la seduta alle ore 16:30 

 



Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì13/06/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.  

          Emanuela Calderone      

   

Il Presidente  la 2^ Commissione 

                Maria C. Corrado 


